

Lestarkan Alam, Kapolsek Depok Peduli Lingkungan Dengan Melaksanakan Penghijauan

Panji R - CIREBON.OPINIPUBLIK.ID

Aug 23, 2023 - 10:16



CIREBON - Polsek Depok Polresta Cirebon - Melestarikan lingkungan adalah tugas kita bersama guna menjaga alam agar tetap lestari, Hari ini Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H beserta Anggota melaksanakan penghijauan yang berlangsung Desa Purbawinangun Kecamatan Plumbon Kabupaten Cirebon, Rabu(23/08/2023) Pagi.

Kegiatan penghijauan ini merupakan Program Kapolri dengan Tema Polri Lestarkan Negeri Penghijauan Sejak Dini Kegiatan penghijauan ini serentak dilakukan dari Tingkat Mabes, Polda, Polres/ta dan Polsek Jajaran. Dalam kegiatan penghijauan Sejak Dini dihari oleh Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H, Para Kanit Polsek Depok, Danramil Plumbon 0260-07 Kapt Arh Faturrahman beserta Anggota, Camat Plumbon Sukana, STP., M.M, Kuwu Desa Purbawinangun NY.Tuti, Bhabinkamtibmas, Babinsa, Siswa Pelajar Al Islam Perangkat Desa Purbawinangun, Toda, Tomas. jenis tanaman yang ditanam antara lain Pohon Mangga, Senggon, Duwet dan Pete serta Pohon Jambu sebanyak 200 Pohon.

Dalam keterangannya Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H menerangkan penanaman pohon tersebut dalam rangka mendukung program Kapolri dan serentak dilakukan jajaran kepolisian Republik Indonesia dengan Tema Polri Lestarkan Negeri Penghijauan Sejak Dini di Desa Purbawinangun Kecamatan Plumbon Kabupaten Cirebon yang dilaksanakan Kapolsek Depok bersama anggota, dan instansi terkait lainnya.

Selain itu, kegiatan penanaman pohon yang dilaksanakan ini, sebagai bentuk gerakan Polri Lestarkan Negeri Penghijauan Sejak Dini yang bertujuan untuk penghijauan hutan demi masa depan yang lebih baik karena hutan merupakan paru-parunya dunia.

“Kegiatan penanaman pohon ini diharapkan bisa membangun ekosistem hutan, di mana nantinya sebagai pilar penyangga kehidupan dalam mencegah terjadinya bencana alam seperti banjir, tanah longsor,” ujar Kapolsek.

Dengan kegiatan penanaman pohon yang dilakukan jajaran Polri, khususnya Polsek Depok berarti sudah turut serta dalam menjaga kelestarian lingkungan dengan keanekaragaman hayati, dan tidak kalah penting telah ikut serta mengurangi polusi udara, sehingga nantinya dapat meningkatkan kualitas lingkungan hidup yang lebih baik, Ujar Kapolsek.